

ニコニコボックス： 11日現在累計 986,000円

笹原壮玄君 八十八夜の立夏が過ぎ久しぶりの皆様の顔も鯉のぼりの如く活気に満ちているよう
に感じてます。皆様に逢えて私も晴々として来ます。

渕岡茂君 上越のオートリサイクルセンター見学会には多くの参加をいただき大変ありがとうございました。その後すぐ中国へ出張に出かけお礼が遅くなりました。中国ではオ
ートリサイクルセンターへ行く前の車がまだまだたくさん走っておりました。

早川瀧雄君 5月2日の結婚記念日にクラブからあじさいの花が届きました。13日の家庭会合に
あじさいの花を飾って会員の皆様お待ちしております。

斎藤正君 北海道の大熊と一緒にになった末娘が大熊に噛みつかれたのか女性特有の病気になり
三条済生会に入院、手術を受け無事退院、明日三条を離れます。ホッとしているところです。

馬場直次郎君 今晚家庭会合で落合さん宅へおじゃまします。宜しくお願い致します。

本間重満君 紫雲ゴルフコンペ参加しました。柄沢さんベスグロイ優勝おめでとうございます。
皆様楽しい一日ありがとうございました。

阿部勝子君 地区協議会報告次年度会長、幹事、クラブ奉仕委員長様、御苦労様です。宜しくお
願い致します。

佐藤弘志君 ボックスに協力。用があり早退させてもらいます。

柄沢憲司君 所用に付き早退します。

青木省一君 BOXに協力

落合益夫君 BOXに協力!

大橋政雄君 ボックスに協力

山崎勲君

* 4月のコメント賞は岡田 健会員です。

地区協議会報告会：

次年度会長 斎藤 正



4月11日2004~05国際ロータリー第2560地区の地区協議会がホテルイタリア軒の3Fサンマルコを主会場に開催されました。冒頭にエステスR I会長エレクトと横山ガバナーエレクトの新年度に向けての方針についての説明がなされ、次いで基調講演「ロータリーの理念」と題して第2680地区1996~'97パストガバナー芦屋川RC田中毅氏による講演で午前の部が終了した。

R I会長エレクトとガバナーエレクトのテーマ及び方針については会長エレクト研修会後のクラブでの報告、さらに家庭会合時にお渡しする書類に目を通していただくことで

割愛させて頂きます。

基調講演でのロータリーの理念は職業奉仕であり、いかに会員一人ひとりがそれぞれの職業を通して社会に広くまたは世界に奉仕出来るか、しかも四つのテストに照らし合わせて遂行してゆくところにあるというのが根元にあると理解を私自身は持ちました。

午後の部ではセッション形式による討議に入り、クラブ運営時に質疑応答も含めて討論が展開されました。クラブ活性化、効率化を図るため委員会の統廃合、財団、米山奨学への協力度の問題、R I から離れて日本ロータリークラブの独立の問題と多岐にわたった一日でした。

次年度幹事 小林 満



去る4月11日、新潟はイタリア軒で開催された2560地区の地区協議会に市内3クラブの皆さんと貸切バスで三条市役所前を朝8時30分、出発しました。この度の地区協は各委員会別での会議ではなく、全員が一同に参集しての全体会議でした。

12時半～1時半のお昼をはさんで夕方4時40分まで、「国際協議会報告並びに新年度地区運営方針」に始まり「基調講演」と午後からはロータリーセッションまで予定通り進行しました。

基調講演「ロータリーの理念」のなかで会員増強退会防止にかかる手段としてクラブ運営上の経費節約などのお話をありました。

例えば例会時の食事代の問題・年齢体調等に合わせて食事を選んでの食事代の節約 また事務局を持たずに会長幹事が事務局を兼務するとか・いずれも現実離れの理想論でしかないと感じたところあります。

お昼は、イタリア軒特性のカレーライスでした。そう言ってはなんなんですが当クラブのロイヤルさんのビーフカレーが数段美味しく思ったのは私だけではないと思います。

懇親会の乾杯後、すぐに3クラブ合同でバスに乗り込み帰路の途につきました。

南クラブで設営してくださった「松木屋」さんで今回参加の3クラブの皆さんと反省会の宴を楽しみ、その後我がメンバーの「リズ」さんに北クラブだけの反省会まで・・・
いやや反省一日でした。

地区協議会に参加して クラブ奉仕委員長 渕岡 茂



①クラブ奉仕に於ける親睦は目的では無いが前提である。親睦を通じてクラブ内で知り合いを広める事と、奉仕の機会作りに努める事。又、親睦を図り退会防止に役立つ意見の交換を高める事。

②どんな事でも語り合える雰囲気作りに努める事。お互いの事業を知って貰い、会員相互が仕事に生かせる例会場作りにつなげる事も必要である。アメリカ、欧州では会員同士、商談に結びつける為、例会時間が2時間、3時間延々と続く。